

Zeitschrift: SBB Revue = Revue CFF = Swiss federal railways

Herausgeber: Schweizerische Bundesbahnen

Band: 6 (1932)

Heft: 3

Artikel: Die Bundesbahnen werben im Ausland : Bilder von der Eröffnung der neuen SBB-Agentur in Wien, Kärntnerstrasse 20

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-780304>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Rechts:
Der innenarchitektonisch und durch seine technischen Einrichtungen bemerkenswerte Empfangssalon der neuen Agentur, deren Eröffnung am 1. März erfolgte.

Links:
Das Gebäude Kärntnerstrasse 20 wurde vor Jahresfrist von den SBB käuflich erworben und für die Zwecke ihrer neuen Agentur umgebaut.

Rechts:
An der Eröffnungsfeier war das offizielle Oesterreich durch Bundeskanzler Dr. Benesch, Handelsminister Heisl, Bürgermeister Seitz und den Generaldirektor der Oesterr. Bundesbahnen, Dr. Seefehlner, vertreten.



DIE BUNDESBAHNEN WERBEN IM AUSLAND

BILDER VON DER ERÖFFNUNG DER NEUEN SBB-AGENTUR IN WIEN, KÄRNTNERSTRASSE 20



Rechts:
Nach der Besichtigung der Agentur fand unter dem Ehrenvorsitz des schweizerischen Gesandten Dr. Jaeger ein von den SBB offeriertes Frühstück statt.

Links:
Vom Eröffnungsakt in der neuen Agentur. Zu äusserst links Generaldirektor Dr. Paschoud, der die Gäste im Namen der SBB empfing.

Rechts:
Am Eröffnungstage. Die geräumigen Schaufenster mit den schönen Schweizer Ansichten ziehen viele Passanten an. Ueber dem Portal wehen die österreichische und die schweizerische Fahne.

